

PETITE-ROSSELLE

Le Noël des enfants de l'école de tennis



Les jeunes de l'école de tennis ont passé un bon moment au club-house. Photo RL

Samedi après-midi, les installations de tennis-club recevaient la traditionnelle fête de Noël de l'école de tennis.

Ils étaient près d'une trentaine

d'enfants autour des animateurs, Sandrine et Loïc. Un goûter leur a été servi au club-house où de petits cadeaux ainsi que des friandises, leur ont été offerts.

EN BREF

Dotation sachets multifix

Les 5, 6, et 7 janvier de 8 h 30 à 19 h 30 le Sydème procédera à la dotation des sachets multifix à l'Espace la Concorde.

Futsal

L'ASBH organise ce samedi 20 décembre à partir de 13 h 30 un tournoi de Futsal au Cosc. Le tout, par équipe de 5 joueurs, à raison de 1 € par joueur (à partir de 12ans). L'équipe gagnante étant récompensée. Inscriptions : Tél. 09 65 36 52 16.

Scouts

Les scouts se réuniront ce samedi à 14 h au casino de la rue Alexandre Hoffmann. Cette réunion étant suivie d'une représentation de chants et jeux. Si vous êtes intéressé pour inscrire votre enfant, rendez-vous après 17 h. La reprise, des activités se fera le 10 janvier au local. Pour tous renseignements, contactez Michel au 06 26 28 87 36.

Cultes

Ce mardi à 17 h, messe à la maison de retraite Les Peupliers. Jeudi à 17 h 30 chapelet, suivi à 18 h de la messe à St Joseph. Vendredi à 17 h 30 chapelet, suivi à 18 h de la messe à la chapelle d'Urselsbach. Samedi à 18 h 30, messe St Joseph. Dimanche à 10 h, messe à la chapelle d'Urselsbach. Paroisse protestante : dimanche à 10 h, culte musical à Stiring-Wendel.

TENDELING

L'Ecu d'or distribue



Franco Mandis et son comité veillent sur la bonne épargne des membres de l'Ecu d'or. Photo RL

Ce samedi soir s'est tenue dans l'ancienne salle communale la 8e assemblée générale 2014 du club d'épargne, l'Ecu d'or, présidée depuis ses débuts par Franco Mandis. Un club qui affiche une grande stabilité auprès de ses adhérents qui sont d'année en année une bonne cinquantaine, et qui a rempli avec régularité sa mission des 25 levées de casiers dans l'année.

« Je remercie les membres du comité pour leur disponibilité », souligne le président. Rien n'a changé pour l'année

2015 avec la même cotisation annuelle toujours à 5 €, l'amende à 2 € et le dépôt minimum laissé à 10 €.

Inchangé également le comité de l'Ecu d'or : président, Franco Mandis ; vice-président, Jules Willmann ; secrétaire, Nicole Kopp ; trésorier, Léon Orsag ; assesseurs, Bernard Keller, Gérard Muller, Gabriel Scheidecker et Reno D'Alessandro.

Remise des pécules et banquet ont rassemblé les membres du club autour d'une agréable table dans une ambiance cordiale.

SCHÖNECK

Le Noël des petits footballeurs méritants



Saint Nicolas entouré de jeunes sportifs. Photo RL

Saint Nicolas est passé au club-house pour rencontrer les jeunes footballeurs âgés de 5 à 11 ans.

Sébastien Bernard, l'entraîneur est très satisfait d'une part du nombre de jeunes inscrits dans le club et d'autre part du travail individuel et collectif qu'ils fournissent. « Il règne une belle entente dans

l'équipe et c'est important pour leur progression. »

Saint Nicolas a offert des friandises et des cadeaux aux enfants. La municipalité était représentée par Didier Ludwig, adjoint au maire, délégué au sport et à la vie associative.

La soirée s'est terminée pour les jeunes avec une bonne tasse de chocolat et du gâteau.

ANIMATION



Les ados se sont disputé la victoire sur 2 400 mètres. Une épreuve difficile pour ces jeunes venus de tous les clubs du secteur ou pour leur simple plaisir.



Les lutins aussi ont eu leur course. Selon les âges, ils ont parcouru 700 ou 1 400 mètres à travers la ville. Tous ont reçu une médaille.

Les Foulées de Noël : victoires au pied du sapin

Hier, la quatrième édition des Foulées de Noël, organisée par l'ACSCRE Stiring-Wendel a remporté un très grand succès. 580 athlètes étaient au départ des trois courses. Tous ou presque ont joué le jeu du déguisement.

Depuis quatre ans, le succès des Foulées de Noël de Stiring-Wendel, organisées par l'ACSCRE, ne cesse d'augmenter. Cette fois, 580 athlètes se sont alignés sur le départ, dont 480 adultes. « C'est un record pour nous, s'enthousiasme Raynald Stumpf, le président et organisateur. En conséquence, nous sommes 65 bénévoles pour assurer le bon fonctionnement de la course. »

Après les lutins et les ados, les adultes ont pris le départ du parcours de 8 km. Beaucoup de relances et de virages pour cette course en centre-ville de Stiring-Wendel. « C'est un peu dur mais on peut gérer », assure Xavier Bour, 15 ans, vainqueur pour la seconde fois de la course ado en 8'45" sur 2,4 km.

Si l'épreuve sportive reste entière, les coureurs viennent surtout à Stiring pour l'ambiance. « Franchement, on se marre bien de voir tous les autres déguisés en Père Noël, plaisante Céline. Et puis, au ravitaillement, les organisateurs proposent du vin chaud. Il n'y a qu'ici qu'on peut voir ça ! »

Textes : Emilie PERROT.
Photos : Philippe RIEDINGER.



480 Pères et Mères Noël au départ des Foulées de Stiring-Wendel hier après-midi. Une drôle de sensation...



Jérôme Christiany, originaire de Seine-et-Marne, remporte la course en 27'13". « Cette course est super sympa mais difficile. Heureusement, on était trois en tête et on a pu se supporter dans l'effort. »



La première féminine, en 33'36", c'est elle : Svetlana Lapchina des Foulées de Tom. « Je n'aurais jamais cru arriver en tête. C'est génial. J'avais adoré cette course l'an dernier déjà ! »



Avant l'effort, l'effort... Pour s'échauffer, les coureurs ont eu droit à un cours de zumba. De quoi dégourdir les muscles et prendre le départ dans une ambiance festive.

LES RÉSULTATS

1. Jérôme Christiany (27'13").
2. Arnaud Taurelle (27'23").
3. Serge Kupperschmitt (27'27").
4. Michel Munsch (28'56").
5. Sébastien Duits (29'16").
6. Mohamed Akifi (29'58").
7. Hervé Cestari (30'05").
8. Frédéric Segneur (30'07").
9. Jean-Christophe Pierrot (30'08").
10. Joyce Jonas (30'12").



Au ravitaillement, le clown a pris les choses en main en arraguant les coureurs : « Faut boire les gars, on avance plus vite ! »



Sandrine et Céline, l'atout charme de Noël.



Mon beau sapin, roi de Stiring...



LE Père Noël de la course. Indéniablement !



Max Pabysz a conçu lui-même ce traîneau. Comme ça, il emmène sa fille Océanne sur le parcours...

à stiring-wendel

STRING-WENDEL

Soirée littéraire

Jeudi 18 décembre à 19 h 30 à l'Espace culturel Rémy-Botz, Roger Bichelberger présentera son dernier livre *Noël était venu sans rien dire* à personne paru chez Albin Michel à l'occasion d'une soirée littéraire organisée par Stiring Animations Informations et Découvertes. Un montage en hommage aux mineurs, une analyse avec lecture d'extraits et un débat avec le public (Robert Scheuer et Marcel Gangloff) auront également lieu. La chorale Saint-Roch et son chœur Jubilate feront partie de la soirée ainsi que Guy Starck au chant et à la guitare.

Saint-Sylvestre

Le club épargne des Cent Sous Si organise la Saint-Sylvestre avec repas chaud le mercredi 31 décembre à partir de 20 h au foyer protestant, rue du Pape Jean XXIII. Animation assurée par David Animation. Prix : 53 € adulte (un apéro offert), 30 € enfant jusqu'à 10 ans. Acompte de 30 € par personne.

Renseignements et inscriptions auprès de M. Hieronimus au 03 87 85 86 22 ou M. Froeliger au 03 87 88 14 09 jusqu'au dimanche 21 décembre dernier délai.

Kappensitzung

Les vétérans de Stiring organisent, avec les Schloffkepp de Schœneck, deux soirées kappensitzung les 21 et 28 février 2015 à l'espace culturel Rémy Botz. Prix : 15 €. La vente des billets se fera le samedi 10 janvier à partir de 9 h à l'espace culturel Rémy Botz.

Déchetteries

En raison des fêtes de fin d'année, les déchetteries de la Communauté d'Agglomération de Forbach seront exceptionnellement ouvertes les mardis 24 et 31 décembre le matin de 9 h à 12 h et fermées les après-midi.

Collecte multifix

En raison des fêtes de fin d'année, la collecte multifix du jeudi 1er janvier sera reportée au vendredi 2 et celle du vendredi 2 au samedi 3 janvier.



DIEBLING

Réunion MCR

Réunion du mouvement des chrétiens retraités ce lundi 15 décembre à 14 h au presbytère.

Mairie fermée

Le secrétariat de mairie est fermé ce lundi 15 décembre toute la journée pour cause de formation.

SPICHEREN

Noël à la bibliothèque

Les bibliothécaires volontaires de Spicheren participent chaque année, à l'aventure "Noëls de Moselle" initiée par le conseil général et la Division de la lecture publique et des bibliothèques de Moselle.

Cette année, les bénévoles ont concocté un programme des plus attrayant.

Ce jeudi 18 décembre à 18 h à la salle des associations sous la mairie, une lecture-spectacle "Le marchand de sable" sera animée par le théâtre de Nihilo-Nihil. Cette manifestation s'adresse aux enfants de plus de 6 ans. Compte tenu de la grandeur de la salle qui ne pourra accueillir qu'une soixantaine de personnes au grand maximum, il est important de s'inscrire en bibliothèque aux heures d'ouverture ou en téléphonant au 03 87 85 97 23 ou au 06 31 02 80 04 ou sur l'adresse mail : biblio_spi@rtvc.fr.

Mardi 23 décembre de 16 h à 19 h, à l'occasion de la dernière ouverture avant Noël, un temps de partage, convivial et gourmand autour de biscuits de Noël et de boissons chaudes accueillera tout public.

Pendant les fêtes de fin d'année la bibliothèque sera exceptionnellement fermée le vendredi 26 décembre, le samedi 27 décembre ainsi que le mardi 30. Elle rouvrira ses portes le vendredi 2 janvier à 16 heures. Le samedi 3 janvier 2015, elle sera fermée pour permettre aux tout petits d'assister à un après-midi de contes.